
2022.６.24

ひたちなか市立

中根小学校

学校だより ＮＯ．８

日頃より、本校の教育活動にご理

解、ご協力いただきありがとうござ

います。さて、学校内に植えられている樹木は、本校の児童のために寄贈されたもの

が数多くあり、今まで児童の健全な成長にかかせない樹木として、活用させていただ

きました。しかし、来年で150周年を迎える本校は、寄贈された樹木が大きく生長し、

剪定してもその後の管理が難しいものも多くなりました。特に、1年生の教室前にあ

る「ヒマラヤスギ」は、２階・３階の教室の窓を覆うまでに生長しており、天候がよ

くない日には教室内の明るさが満たさせない状況です。さらに、この樹木にマツカレ

ハという毛虫が毎年発生し、それを補食する大型の蜂等が、学習している教室に侵入

してくる現況です。また、校庭の遊具側に植えられて

いる「サクラ」の木ですが、樹木が空洞化し、太い枝

が折れたり、倒木したりする危険性のある木も確認されています。寄贈された樹

木であるかと思いますが、児童の安全と快適な学習環境の確保のため、市教委と

協議し、伐採する方向で進めています。日時については、現在のところ未定です

が、保護者、地域の方々のご理解をいただけますようお願いいたします。

６月2１日(火)、第１回学校運営協議会（コミュニティ・スク

ール）を開催しました。茨城大学の先生をはじめ、ＰＴＡ会長

・学区民生委員・青少年育成アドバイサー・スクールボランテ

ィアコーディネーターの５名の委員をお招きし、授業参観と協議を行いました。授業参観では、どの児童も学習

に真剣に向かっているとお誉めの言葉もいただきました。また、協議では、学校の教育目標や具体的な取組につ

いて、委員の皆様からご承認いただきました。さらに、学校と地域が一緒になって中根っ子を育てるためには具

体的にどうしていくかを、学校を中心とした現況と課題について共有する話し合いをすることができました。

いよいよプール学習が始まりました。今年は、事

前にプールサイドの簡易的な補修を進め、6月中旬

から入れるようになっています。児童たちは、楽し

さと喜びの笑顔で輝いています。水に親しむ、泳力

をつける、水の危険について学ぶ（着衣泳）など、

多くのことを学ばせていきたいと考えています。

【目指す児童像】
考える子 健康な子
親切な子 がんばる子
よく働く子




